

令和3年6月25日

保護者の皆様へ

駒木野保育園長
藤野唯基

緊急事態宣言の解除に伴う駒木野保育園の対応について（通知）

日頃より、本園に対し、御理解、御協力をいただいていることに感謝申し上げます。また、新型コロナウイルス感染症予防対策に御協力いただき感謝申し上げます。

さて、令和3年4月25日に発出された国の「緊急事態宣言」が令和3年6月20日をもって解除となりました。

しかしながら、東京都は「まん延防止等重点措置」へ移行となり、依然、感染拡大の可能性が指摘されていることから、駒木野保育園では、市からの予防策に準じた対応をするとともに駒木野保育園独自に下記のとおり対応することとしますので引き続き、ご協力をお願いします。

記

1 登園の際の注意事項について

- (1) 市からの通知の遵守
- (2) 駒木野保育園独自対応

ア 16時30分以降の乳児クラスのお迎え

しろ組保育室の中のサークルまで入っていただき、お子様を迎えていただくことに変更します。

職員も必要最小限の伝達をさせていただきますので、速やかに降園をお願いします。

イ 速やかなお迎えをお願いします。最近、子どもたちが夕方合同保育になった時に行う「ぬりえや読み聞かせ」が楽しいのでお迎えを遅くしてという声を耳にします。以前もお願いしましたができるだけ保育園に滞在する時間を短くすることで感染予防につながります。園児の言葉に対応していただくことはありがたいのですが、仕事が終わったらお迎え最優先の対応をお願いします。

また、絵本コーナー等で降園時絵本を読んでいる保護者の方がいら

れますが、これも滞在を短くするため、禁止としています。ご協力
お願いします。

ウ 園長からのお願い

※ 新しいクラスになって、子どもたちもクラスに慣れてきました。
反面、疲れもピークになってきています。お仕事がお休みの時な
どご家族で過ごすことも大事だと思います。（もちろん用事があ
る場合は、保育園を利用してください。）ご家族のご協力お願いし
ます。

※ 職員もコロナ禍で大きなリスクを背負って保育をさせていた
だいています。園長としてお子様を安全にお預かりするためにも
職員の安全を図っていく必要があります。

このようなことから出来るだけ、家庭保育ができるときは、家
庭保育をお願いします。

※ プールの時の写真をホームページのアルバムに掲載すること
について

今年度から保護者のページを作成し、出来るだけ保育園の保護
者の方のみにアルバムとして写真や動画を公開しています。プー
ルの写真を掲載することをしていませんでしたが、今年度からプ
ールの写真も掲載をしようと考えています。肖像権の許可はいた
だいていますがプールの写真を掲載しないでほしい方は、お知ら
せください。大変申し訳ありませんがご協力をお願いします。

以 上